

# PENDIM

## Tingkatkan Kesiapsiagaan, Kodim Bojonegoro gelar Pembinaan Masyarakat Tanggap Bencana

Basory Wijaya - [JATIM.PENDIM.ID](http://JATIM.PENDIM.ID)

Oct 31, 2023 - 05:48



BOJONEGORO, - Sebagai upaya untuk meningkatkan kesadaran dan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi terjadinya bencana alam, Kodim 0813 Bojonegoro, menyelenggarakan program Pembinaan Masyarakat Tanggap Bencana di Balai Desa Gondang, Kecamatan Gondang Kabupaten Bojonegoro.

Adapun sasaran yang ingin dicapai pada kegiatan yang mengusung tema "Bersama TNI Membangun Bangsa" yaitu tercapainya peningkatan kesadaran masyarakat dalam mengantisipasi kerawanan daerah bencana, dan terlaksananya kegiatan mitigasi bencana. Untuk mewujudkan kesiapsiagaan

masyarakat dan aparat Satkowil serta instansi terkait dalam menghadapi bencana.

Melalui konfirmasi, Senin (30/10/2023), Pasiter Kodim 0813 Bojonegoro, Lettu Kav Sujirman, mengatakan, kegiatan tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk membantu pemerintah daerah guna meningkatkan kesadaran dan kesiapan masyarakat dalam menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam, serta menekan kerugian baik korban jiwa maupun harta benda akibat bencana.

"Kegiatan ini dilaksanakan untuk memberikan gambaran kepada masyarakat, sebagai langkah-langkah kesiapsiagaan yang harus dilakukan ketika terjadinya bencana alam," ungkapnya.

Sehingga, masyarakat dapat melakukan atau berbuat apa apabila terjadi bencana yang sebenarnya sesuai prosedur penanganan mulai pra bencana, bencana maupun pasca bencana agar masyarakat bisa membantu warga lain yang terkena bencana dengan baik.

Menurut Pasiter, dalam penanggulangan bencana diperlukan keterlibatan, peran serta dan partisipasi dari seluruh lapisan masyarakat. Melalui kegiatan ini kita memberikan gambaran tindakan mengantisipasi ketika akan terjadi bencana, dan mengetahui tindakan apa saja yang harus dilakukan ketika pada saat terjadi bencana dan pasca bencana.

"Program pembinaan masyarakat tanggap bencana, sangat tergantung terhadap kepekaan dan kesiapsiagaan masyarakat dan Babinsa. Idealnya, para Babinsa bersama-sama tokoh masyarakat dan seluruh lapisan harus mampu membuat peta kerawanan bencana diwilayahnya, sehingga dapat mengambil langkah-langkah preventif, responsif dan adaptif dalam menghadapi bencana alam maupun non alam," kata Lettu Kav Sujirman.

Hadir sebagai pemateri dalam kegiatan ini Kabid Pencegahan, Pengendalian dan Pemberdayaan Masyarakat Dinas Pemadam Kebakaran (Damkar) Kabupaten Bojonegoro, Teguh Aris SB serta Kasi Pencegahan dan Kesiapsiagaan Dinas BPBD Kabupaten Bojonegoro, Eko Susanto, SH.